

Octobre rose



Une course, une pièce de théâtre, une table ronde, des actions de sensibilisation et une cagnotte en ligne, mobilisez-vous avec la Ville pour Octobre Rose et la lutte contre le cancer du sein !

Octobre rose, c'est un mois dédié à la recherche contre le cancer du sein. Cette année encore, la Ville se mobilise !

Plusieurs rendez-vous vous sont proposés pour soutenir l'opération et vous sensibiliser.

Les dépisteuses

La compagnie la Belle Histoire propose la pièce de théâtre « les dépisteuses » à la médiathèque le 6 octobre à 19h30.

La course rose

La course et marche rose dans la forêt du Chêne-à-Leu est de retour le dimanche 23 octobre. Ouverte à tous, petits et grands, sportifs ou non, n'hésitez pas à venir courir ou simplement marcher pour montrer votre soutien et surtout... venez habillés en rose !

Début de l'événement à 10h :

- Echauffement effectué par Fit up training de Grand Quevilly
- 10h20 départ de la course pour 2 tours de 2.5km soit 5km de course
- Cette course pédestre sera encadrée par les vététistes de Sainte Lucie Cyclisme et de l'Entente Cyclisme Quevillaise.
- 10h25 départ de la marche, boucle de 2.5km. Cette marche est encadrée par l'Association Sport Détente et Santé.
- A la fin de la course et de la marche des fruits et de l'eau seront à disposition des participants.

La Ville a été aidée dans l'installation de la course par Sainte Lucie Cyclisme, l'Entente Cyclisme Quevillaise et le Club Athlétique Quevillais Couronnais 76.

Stand présent avant et après la course:

- Ligue contre le Cancer : vente de goodies, information sur le dépistage et présence d'un buste permettant d'informer sur l'autopalpation.
- Comité Féminin 76 : vente de goodies, information et échange sur la prévention.

Sensibilisation et table ronde

La CPAM tiendra le 19 octobre un stand à la médiathèque de 14h à 17h afin de répondre à toute les questions autour du dépistage. La CPAM proposera un petit quizz et une démonstration et un apprentissage de l'autopalpation sur un mannequin-buste. Cette action de prévention sera suivie à 18h30 d'une table ronde en présence du Dr Benhammouda, coordinateur de la Ligue contre le cancer.

Une cagnotte en ligne

En plus des dons récoltés sur place, la Ville vous propose de participer à une cagnotte en ligne pour faire des dons en faveur de la Ligue contre le cancer ! Retrouvez cette cagnotte sur le [site officiel de la Ligue contre le cancer.](#)

Pièce de théâtre à la médiathèque le 6 octobre

Sensibilisation de la CPAM à la médiathèque le jeudi 19 à 14h

Table ronde avec le Dr Benhammouda de la Ligue contre le cancer le jeudi 19 à 18h30

Course rose le dimanche 23 octobre à 10h

Cagnotte en ligne du 1er au 31 octobre